

Information Presse

18 mai 2018

Le Groupe Volkswagen a livré plus de 900 000 véhicules en avril

- Plus de 3,6 millions de véhicules livrés sur les quatre premiers mois de l'année 2018 (+8,1%)
- Hausse des livraisons dans toutes les régions clés
- Fred Kappler, en charge des Ventes du Groupe Volkswagen : « Le Groupe Volkswagen poursuit sa tendance à la hausse au second trimestre »

La hausse des livraisons pour le Groupe Volkswagen et ses marques se poursuit sur le mois d'avril. Avec 927 200 unités, les livraisons du Groupe sur le mois d'avril ont progressé de 10,2% par rapport à l'année dernière. Plus de 3,6 millions de véhicules ont été livrés depuis le début de l'année (+8,1%). « Le Groupe Volkswagen poursuit sa tendance à la hausse au second trimestre. Les développements positifs en Europe et sur le marché allemand, ainsi qu'en Amérique du Sud, sont particulièrement encourageants. Nous allons continuer à travailler sur l'attractivité de nos marques et de nos produits sur le second trimestre » a déclaré Fred Kappler, en charge des Ventes du Groupe Volkswagen.

En Europe, le Groupe a enregistré une forte croissance de ses livraisons avec plus de 1,5 million de véhicules livrés sur les quatre premiers mois de l'année (+5,4%), dont 402 600 en avril (+9,2%). En Europe de l'Ouest, le Groupe a livré plus de 333 900 nouveaux véhicules en avril (+9,5%), dont 126 000 sur le marché allemand (+11,5%). Les livraisons sur les marchés d'Europe Centrale et d'Europe de l'Est ont progressé de 8% avec 68 700 véhicules vendus.

Avec 300 900 véhicules livrés (+2,6%) depuis le début de l'année en Amérique du Nord, dont 79 900 (+0,5%) sur le mois d'avril, le Groupe poursuit sa croissance stable sur ce marché. Plus de 53 700 clients américains ont pris possession d'un nouveau véhicule du Groupe en avril, soit une hausse de 3,2% par rapport à l'année dernière. En Amérique du Sud, les livraisons du Groupe ont progressé de 31,8% sur le mois d'avril avec 51 900 véhicules livrés. Les livraisons au Brésil ont fortement progressé par rapport à l'année dernière avec 34 000 nouveaux véhicules livrés, soit une hausse de 50,4%.

En raison de la tendance positive soutenue dans la région Asie-Pacifique, les livraisons du Groupe ont progressé de 12% depuis le début de l'année, avec un peu moins de 1,5 million de véhicules vendus, dont 360 000 sur le mois d'avril (+12,2%).

Sur le marché chinois, les livraisons ont continué à progresser en avril, avec 334 800 véhicules livrés (+11,7%).

Livraisons à clients par marché	Avril 2018	Avril 2017	Var. (%)	Jan.-Avril 2018	Jan.-Avril 2017	Var. (%)
Europe	402 600	368 600	+9.2	1 546 000	1 466 400	+5.4
Europe de l'Ouest	333 900	305 000	+9,5	1 288 300	1 233 200	+4.5
Allemagne	126 200	113 200	+11,5	455 900	433 400	+5.2
Europe Centrale et de l'Est	68 700	63 600	+8.0	257 600	233 200	+10.5
Russie	18 900	16 000	+18.2	65 000	53 700	+21.0
Amérique du Nord	79 900	79 500	+0.5	300 900	293 200	+2.6
USA	53 700	52 000	+3.2	202 600	187 500	+8.0
Amérique du Sud	51 900	39 400	+31.8	180 600	161 200	+12.0
Brésil	34 000	22 600	+50.4	108 100	90 900	+19.0
Asie-Pacifique	360 000	320 800	+12.2	1 450 200	1 294 500	+12.0
Chine	334 800	299 700	+11.7	1 345 400	1 191 200	+12.9
Monde	927 200	841 100	+10.2	3 606 900	3 336 000	+8.1

Livraisons à clients par marque	Avril 2018	Avril 2017	Var. (%)	Jan.-Avril 2018	Jan.-Avril 2017	Var. (%)
Volkswagen Véhicules Particuliers	519 700	468 000	+11.0	2 045 000	1 908 900	+7.1
Audi	160 900	156 100	+3.1	624 700	578 600	+8.0
ŠKODA	107 100	97 300	+10.1	423 800	380 800	+11.3
SEAT	50 100	41 400	+21.0	189 300	158 700	+19.3
Porsche	22 600	22 100	+2.5	86 100	81 800	+5.3
Volkswagen Véhicules Utilitaires	46 400	39 800	+16.3	161 100	161 700	-0.4
MAN	11 800	8 200	+44.5	42 400	33 400	+27.0
Scania	7 500	7 000	+7.0	30 200	27 700	+8.9
Volkswagen Group (total)	927 200	841 100	+10.2	3 606 900	3 336 000	+8.1